

Rand' Andabre

Samedi 10 et Dimanche 11 Septembre 2016

-0-0-0-0-0-0-0-

L'ASCET 12 accueillait les 10 et 11 septembre derniers ses amis de sept ASCE de la Région Midi-Pyrénées pour son week-end randonnée dans le sud Aveyron. C'est dans une ancienne maison du Comte Toulouse Lautrec transformée en maison familiale de vacances qu'étaient accueillis les participants dès le vendredi soir pour les traditionnelles retrouvailles de fin d'été autour du pôt de l'amitié et des spécialités locales.

Les prévisions de notre spécialiste météo basées sur un ressenti de baisse de pression atmosphérique se vérifiaient le samedi matin au moment du départ : une belle averse d'une demi-heure.

Le temps de rallier le village de Versols, point de départ de la randonnée, le soleil était de retour pour la traditionnelle photo de groupe. Le départ était donné pour les 27 randonneurs.



Au départ de Versols, le sentier emprunté par le groupe, « dit chemin du cause » , quelque peu escarpé fait un détour par le hameau de Sayssou où un enchevêtrement de toitures abrite le témoignage d'une architecture caussenarde et permet d'atteindre rapidement le plateau. Depuis le hameau d'Hermilix, il offre une vue panoramique sur la vallée de la Sorgues et au delà sur le château de Montalègre.



A la sortie du village, une piste conduit sur la partie supérieure du plateau où démarre un petit sentier qui descend vers le moulin de Gauty.





A la mi journée, était venu le temps de « partager le pain » et comme de coutume quelques produits des terroirs fièrement représentés au pied des fortifications du village de Saint-Jean d'Alcas, longtemps placé sous la dépendance de l'Abbaye cistercienne de Nonenque.

Le reste de l'après-midi devait permettre au groupe de revenir vers le moulin de Gauty puis d'emprunter un parcours ombragé entre les buis longeant le Verzolet et regagner tranquillement le village de Versols, point de départ et d'arrivée du circuit.



De retour à Andabre, le temps de se rafraîchir et le groupe se retrouvait dès le début de soirée pour un bon moment de convivialité agrémenté lui aussi de quelques saveurs du sud-ouest. Le repas a peine servi, notre hôte, personnage haut en couleur évoquait l'histoire du lieu, ponctuée de quelques anecdotes avant de laisser place à notre DJ préféré pour l'animation de la soirée.

Dimanche matin, un nouveau circuit était proposé au départ de Sylvanès en direction de la chapelle orthodoxe offerte au père André Gouzes, religieux dominicain français, directeur du centre de formation à la liturgie et au chant sacré de l'abbaye de Sylvanès dont il a pris l'initiative de la restauration à partir de 1975.



Les participants terminaient le week-end par une touche gastronomique lors du repas du dimanche midi pris au domaine de Drulhe.

